

ひろばぐみ・たんけんぐみ

2021.09.30

5月に4、5歳児でひろばに種を埋めた落花生の収穫をしました。本年度はあまりひろばに行くことができず、落花生の育つ様子が間近で見えなかったのですが、どれが落花生か覚えているか尋ねると、絵本や保育者の絵と同じ葉っぱのものを見つけて「これでしょ」「知ってるよ」と指さして落花生の畑を見つけていました。

葉っぱを持って引っ張ると落花生がついてくる様子を見て「いっぱい出てきた!」「こんなにある」と嬉しそうにしていました。



「見て!」顔が隠れるくらい大きな落花生が抜けました!



土の中にまだ落花生が残っているのを見つけてたくさん集めている子もいました。
「なんか宝物みたい」



保育園に戻ってから、落花生を天日干しするために洗いました。洗った後の水が茶色から透明になっていくまで「冷たいね」「まだ土の色ついてる。もっと水入れよう！」等と言いながらたくさん洗ってくれました。

その後、天日干しして、今年はたくさん収穫できたので、来年の種用にとっておく分を除いて、1人50gずつはかりで計り、50gとおまけの数粒を数えて入れて、お家へのおみやげにしました。来年の種用に今後もこどもたちと落花生を干していきたいと思っています。また来年が楽しみです☆

はかりで数字がぴったりになるまで乗せたり、減らしたり…

落花生を見ながら絵の具やクレヨンでお絵描きもしました。



「そっち持てて」
「もっと水入れよう」
作戦を立てながら洗って
いました。

